



Una docena de universidades emiten la tarjeta inteligente del Banco Santander

REDACCIÓN /WORD

MADRID. El proyecto de impresión inmediata para alumnos de nuevo ingreso de la Tarjeta Universitaria Inteligente (TUI), iniciado el año pasado en la Universidad de Murcia, se ha extendido ya a otras once universidades, que desarrollan esta iniciativa en colaboración con Banco Santander, a través de la División Global Santander Universidades, según informa la entidad.

En concreto, se trata de las universidades de Alfonso X, Cardinal Herrera-CEU, Complutense de Madrid, Cantabria, Valladolid, Oviedo, Pompeu Fabra, Pontificia de Salamanca, Salamanca, Santiago de Compostela y Castilla-La Mancha.